

Cúcuta, Norte de Santander - Colombia

Señor Ministro de Relaciones Exteriores,
Comercio Internacional y Culto
Licenciado Santiago Cafiero
Señora Directora de Derechos Humanos
Licenciada Cecilia Meirovich

Ref: Apoyo a la nominación de Federico Ariel Vaschetto

Quien suscribe la presente, Jihde Tatiana Hernandez Gutierrez, tengo el agrado de dirigirme a Uds. en mi carácter de Asesora para el seguimiento y evaluación de los proyectos de inversión de la Alcaldía de San José de Cúcuta a fin de avalar la postulación de Federico Ariel Vaschetto como candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), exaltando que a nivel académico, en reiteradas ocasiones he sido participe de su liderazgo en la promoción por la defensa de los Derechos Humanos, así como su amplia capacidad humana de hacernos sentir incluidos y aceptados por nuestras habilidades innatas. El candidato en mención trabaja arduamente por promover una educación de calidad sin importar nuestro origen, apoya a sus pupilos a creer en si mismos y sirve de inspiración para quienes hemos trabajado con él. Sin duda alguna, Federico Vaschetto se caracteriza por ser un profesional y ser humano que inspira, apoya, trabaja en equipo y construye territorio.



Jihde Tatiana Hernandez Gutierrez

Abogada – Republica de Colombia

Jindehg16@gmail.com

+57 3222129298